

Le coin détente.

The Best of Guitarra Azul

<https://www.youtube.com/watch?v=tPg7b7Cyak4>

Bireli Lagrene and Friends Live at Jazz A Vienne 2002

<https://www.youtube.com/watch?v=Ohe7bktsF8I>

BIRELI LAGRENE ET SYLVAIN LUC AU THE Nancy Jazz Pulsations 2020

<https://www.youtube.com/watch?v=detthKJ9QJ8>

Slash - "Back From Cali" (feat. Myles Kennedy)

<https://www.youtube.com/watch?v=NZVOOntxFu8>

---

Mes commentaires envoyés à des blogs.

Origine des deux premiers commentaires envoyés à un blog musical.

E5 - Guns N' Roses - Désillusion et chute - Partie 02

<https://www.youtube.com/watch?v=Xk3GJyl3p7c>

1- Bravo pour cet excellent documentaire. Un très bon groupe jusqu'en 94, puis pathétique, ce groupe est mort, comme la voix d'Axl, pas besoin de 3e partie. Quant à leur comportement et leurs paroles, détestables de A à Z, à l'image du monde dans lequel nous vivons. A 70 ans j'écoute toujours cette musique, Bonamassa, ZZ Top, AC/DC, Metallica, Steve Ray Vaughan, Angelo Batio, Satriani, Vaï, Zappa, Scorpion, Led Zeppelin, Hendrix, etc. et Beethoven, Coltrane, du flamenco, du blues, les origines, quoi, etc. Ex-fumeur de cannabis pendant 40 ans et vivant en Inde, sans alcool, serein et bien dans ma tête

2- Je rajoute un commentaire plus politique. Je précise que j'écoute toujours les vieux morceaux de Guns N' Roses, les meilleurs, et que je suis Slash.

Les autorités ont fait preuve d'une incroyable mansuétude à leur égard, au regard des multiples délits qu'ils avaient commis, ils auraient dû être lourdement condamnés et croupir en prison pendant de longues années.

Ils auraient également dû être ostracisés ou censurés par les médias mainstreams, eh bien, c'est tout le contraire qui s'est produit. Finalement, c'est à croire qu'ils véhiculaient une idéologie conforme à la stratégie politique (du chaos et de la déstabilisation des rapports sociaux établis) adoptée par certains clans de l'oligarchie qui gérait tout cela, car d'énormes intérêts financiers étaient en jeu, idéologie qui était destinée à formater ou orienter la conscience des jeunes, qui de rebelles furieux ne finiront pas marxistes ou révolutionnaires, ouf ! Ils deviendront à leur tour des conformistes ou de vulgaires réactionnaires instrumentalisés par la "gauche" libérale libertaire...

On ne peut pas imaginer pire exemple pour la jeunesse, par cette promotion de l'alcool et

de la drogue, de comportements délictueux et violents. Pour autant, je suis contre toute interdiction ou pénalisation, dès lors qu'ils bénéficient d'une commercialisation licite ou illicite, peu importe, seules les autorités ou le législateur sont coupables des conséquences néfastes qui peuvent en découler.

---

Commentaires politiques.

1- Article : Ni oubli ni pardon

- Il ne faut se faire aucune illusion, la Palestine sera rendue aux Palestiniens, seulement quand les principaux régimes en occident auront été abattus et remplacés par des Républiques sociales, car c'est à ce moment-là que le colonialisme prendra fin, avec le capitalisme, pas avant malheureusement.

2- Article : Ce n'est pas un fantasme de Trump et il y a réellement un projet israélo-US de déporter la population de Gaza

- Le nazisme, c'est le fascisme racialisé. Ils sont compatibles.

3- Article : Sergueï Lavrov : la Charte de l'ONU doit devenir la fondation juridique du monde multipolaire.

- « C'est à l'ONU, avec le rôle clé de l'URSS, que des décisions historiques ont été prises, jetant les bases du monde multipolaire qui émerge sous nos yeux. »

Il nous refait le même coup 80 ans plus tard, il fallait oser !

Même que les Palestiniens en redemandent ! Ils ont trouvé génial la résolution 181, elle a ouvert la voie à 77 ans de génocide.

Qu'est-ce qu'incarne l'ONU, les intérêts de quelle classe sociale incarne-t-elle, de quelle idéologie se réclame-t-elle ? Capitaliste.

Avertissement.

Le blog [livresdefemmeslivresdeverites.blogspot.com](http://livresdefemmeslivresdeverites.blogspot.com) est une officine type agence de l'USAID, de la NED/CIA, dont la vocation est uniquement anticommuniste. Ce ne sont pas des lecteurs ou des citoyens lambdas comme vous et moi, non, ce sont des agents en service commandé.

4- Article : États-Unis : Un Empire sans Empereur.

On croirait un article tout droit sorti de l'IA, non ?

Au passage, s'ils ont promu l'IA au détriment du fact-checking, c'était pour être certain que dorénavant il n'existera plus qu'un seul récit à disposition des journalistes des médias mainstream. L'IA, c'est l'uniformité de la pensée unique poussée à l'extrême par le

ministère de la Vérité sous un régime totalitaire.

Propaganda.

Le Diplomate ou quand à six reprises « la souche » remplace « la classe ».

Rédiger un tel article politique sans mentionner une seule fois les classes sociales antagonistes ne relève pas de l'exploit, mais de l'intention inavouable. On comprend pourquoi l'expression « classe » leur brûle les lèvres, c'est un gros mot dans leur monde.

Extraits du blog de Le Diplomate.

Qui sommes-nous ?

Le Diplomate a pour ambition d'être un site d'information, un magazine de géopolitique et une revue d'actualité stratégique, qui sera accompagnée d'une édition papier trimestrielle et d'un service de vérification d'informations.

...le point commun entre tous nos contributeurs est bien entendu la Realpolitik...

Qu'est-ce que la Realpolitik ?

– Realpolitik, politique fondée sur des objectifs pratiques plutôt que sur des idéaux.

Une « realpolitik » privilégie l'efficacité, le concret et le réalisme par rapport aux considérations de principe, d'éthique ou de morale. Le terme est employé pour souligner l'abandon des principes éthiques au profit d'intérêts nationaux (territoriaux, économiques...) (Ajoutons, de classe ou du capitalisme. – Tardieu). Exemple : fermer les yeux sur les exactions commises par un dictateur pour tirer parti de l'exploitation des ressources présentes sur son territoire.

Un de ses moyens est une large acceptation par l'opinion publique. (Lire, conditionnement des masses. – Tardieu)

Le Think Tank

Le groupe de réflexion du Diplomate est une structure de conseil, d'étude et de formation au profit d'entreprises, d'administrations publiques et d'organisations non gouvernementales. (Par conséquent, ceux qui parmi « l'opinion publique » tomberont sous son influence seront conditionnés à leur insu, les lecteurs ici présents. – Tardieu)

- Dans une autre page de leur blog, j'ai trouvé plus précis : Le Diplomate s'adresse à, je cite : « Un lectorat à haut pouvoir d'achat », en faites-vous partie ?

5- Article : Le 7 octobre, c'était la faute de Trump, on a les preuves

- A la troisième ligne on pouvait lire « la solution à deux États », j'ai arrêté de lire, tout le reste était du même tenant. L'opportunisme est bien le meilleur allié de l'impérialisme.

6- Article : La guerre psychologique, les faux drapeaux et la psychologie du façonnage de la réalité d'autrui ou comment la perception de masse est fabriquée

Plus prosaïquement, il suffit dans la vie de se poser les bonnes questions pour évoluer en demeurant humaniste, encore faut-il en être capable.

C'est comme lorsqu'on veut apprendre quelque chose, si on ne sait pas où chercher, et qu'on n'a pas suffisamment d'imagination, ou qu'on est inconsciemment prisonnier d'un mode de penser archaïque et défaillant, on n'est pas près de le trouver et de progresser.

Le seul moyen à notre disposition sera d'analyser les rapports de cause à effet qui existent dans la nature et la société, le comportement des hommes, etc., de manière à découvrir les lois qui les régissent, qui par la suite serviront d'instruments logiques pour comprendre les faits et leurs enchaînements, et au besoin décider en connaissance de cause la meilleure attitude à adopter en fonction de nos besoins ou aspirations.

---

A quoi la Ve République vaut-elle sa survie ? A la coke !

- "La coke fait tenir" : à l'Assemblée nationale. - FranceInfo 6 février 2025

Alors que la lutte contre le trafic de drogue est érigée en priorité nationale par le gouvernement, plusieurs témoignages corroborent le fait que certains députés et collaborateurs consomment des produits stupéfiants, notamment pour faire face à la charge de travail et la pression.

Des soirées se tiennent aussi en dehors du Palais-Bourbon, où des élus et conseillers de tous bords se retrouvent et où la drogue circule, selon les dires d'un autre collaborateur parlementaire. En particulier de "la coke", qui "fait tenir" et vous "rend un peu festif".  
FranceInfo 6 février 2025

---

Dans le genre pervers et sadique, la France de Macron se distingue.

- L'Éducation nationale intègre l'identité de genre et l'intersexualité dès le collège -  
France-Soir 05 février 2025

Après des mois de tensions et de résistances, l'Éducation nationale est parvenue à faire adopter son programme modernisé d'éducation sexuelle à l'école. Les "différents modèles de familles" seront abordés dès la maternelle, tandis que l'identité de genre et l'intersexuation le seront dès le collège. Et les parents n'ont pas voix au chapitre.

Comme le rapporte Elle, sont inclus au programme les notions de consentement et d'homophobie, mais aussi celles d'identité de genre et d'intersexualité. On s'appuie sur des valeurs de respect basiques pour imposer aussi des réflexions intimes et profondément déstabilisantes à des enfants qui n'ont souvent rien demandé. Et ce, le plus tôt possible, sans que les parents ne puissent s'y opposer. Sans leur... consentement.  
France-Soir 05 février 2025

---

A quoi reconnaît-on un régime tyrannique ?

A ses abus de pouvoir intempestifs dans tous les sens impossibles à justifier de manière cohérente, ce qui ne veut pas dire qu'il n'y aurait pas une logique dans tout cela. Quand on a adopté une idée ou qu'on s'est forgé une conviction, il est difficile d'en changer ou de s'en forger une autre, on a besoin de réfléchir sereinement, au calme, tout le contraire de l'ambiance actuelle de chaos permanent, qui favorise au contraire la confusion et le doute, vous empêche de vous concentrer parce, que vous vous sentez sans cesse agressé, à juste titre d'ailleurs, car ils font vraiment tout sciemment pour vous pourrir la vie.

- Etats-Unis : La maison mère de Google suit Donald Trump et met elle aussi fin à ses programmes pour la diversité - 20minutes.fr/AFP 6 février 2025

La maison mère de Google, Alphabet, vient de mettre fin à ses objectifs de diversité dans le recrutement, et rejoint ainsi Disney, McDonald's, Ford ou encore Meta. Comme ces entreprises dont la liste ne cesse de grandir, elle s'aligne sur le décret du 47e président américain, qui a rendu illégal les programmes de diversité, d'équité et d'inclusion (DEI) dans les institutions fédérales. 20minutes.fr/AFP 6 février 2025

- Etats-Unis : « Garder les hommes hors des sports de femmes », Trump interdit aux transgenres l'accès aux sports féminins - 20minutes.fr 6 février 2025

L'administration Trump définit le sexe uniquement selon celui assigné à la naissance, excluant ainsi les femmes transgenres des compétitions féminines. 20minutes.fr 6 février 2025

---

La baudruche de la mystification climatique ou du Green New Deal se dégonfle sur fond de guerre économique... contre tous les peuples.

- Europe : « C'est la population qui va en payer les frais »... Le Green Deal vit-il ses derniers jours ? - 20minutes.fr 3 février 2025

Le climat n'est désormais plus la priorité affichée, place à l'économie. 20minutes.fr 3 février 2025

---

68 millions de Français vivent sous un régime qui les rend malade.

- Pollution: En France, « des centaines de milliers de gens boivent de l'eau qui donne le cancer et il ne se passe rien » - 20minutes.fr 3 février 2025

Une mystification de plus, à lire attentivement, s'il ne se passe rien, c'est parce qu'en réalité ils ne savent rien. C'est un récit fabriqué et orienté idéologiquement par un doctorant en mal de notoriété repris par les médias mainstream pour alimenter la psychose collective de la population. Ils ont été testés l'eau du robinet chez une vieille femme de 80 ans, qui tarde décidément à être atteinte d'un cancer à force de boire cette flotte, c'est pour dire. Il faut bien mourir un jour, 80 ans, c'est déjà très vieux... Merde, il ne

me reste plus que 10 ans à vivre, ouf !

On pourrait multiplier à l'infini les facteurs qui favorisent telle ou telle maladie. On peut aussi les inventer, rien de plus facile, il suffit de les soumettre à des critères, des normes ou "des règles" si contraignantes, qu'on en arrive fatalement à la conclusion qu'il y en a partout, qu'ils nous ont envahis, qu'on vit désormais sous leur menace permanente, et que par conséquent il faut agir d'urgence pour ne pas mourir !

<https://www.20minutes.fr/sante/4135022-20250203-pollution-france-centaines-milliers-gens-boivent-eau-donne-cancer-passe-rien>

---

Ils soignent l'aristocratie ouvrière. Pendant qu'il y en a qui grattent 6j/7 12 heures par jours pour moins de 90 euros par mois (en Inde par exemple).

A la RATP, la semaine de quatre jours se généralise doucement mais sûrement -  
20minutes.fr 7 février 2025

Après deux premières phases d'expérimentation en 2024, la RATP propose à tous les agents en station et en gare de passer à la semaine de quatre jours.

Des agents plus reposés pour un meilleur service. Ce qui ressemblait à une belle promesse de campagne de la RATP est en train de se muer en mini-révolution. Ce vendredi, la régie des transports a annoncé la possibilité pour une partie de ses équipes de passer à la semaine des quatre jours.

Dès dimanche, les agents des « services et espaces multimodaux », c'est-à-dire dans les stations et les gares, qui le souhaitent verront leur emploi du temps bouleversé. Cela représente 5.200 employés et 600 managers. Cette évolution fait suite à des mois d'expérimentation fructueuse sur plusieurs lignes.

Sur les quelque 300 agents qui ont déjà testé la formule, ouverte depuis quelques mois aux lignes 3, 8 11 et 13 en plus du RER A, le taux de satisfaction frôle les 90 %.

D'autant que le choix de la semaine de quatre jours se fait sur la base du volontariat et qu'elle n'est pas irréversible.

Si techniquement, il n'est pas possible pour l'ensemble des agents de passer à la semaine de quatre jours, la direction a signé un accord avec trois des quatre organisations syndicales pour appliquer la mesure sur l'ensemble de son réseau.  
20minutes.fr 7 février 2025

---

- « Tout le bien-être actuel de l'Occident est basé sur le pillage » - RT 4 février 2025

C'est un raccourci qui n'est pas totalement faux, mais qui dérange, et pour cause.

Caractérisation de la stratégie politique opportuniste adoptée par le syndicalisme ou tous les courants du mouvement ouvrier depuis 1920.

Chaque fois que vous revendiquez une augmentation de salaire ou de votre condition sociale, si simultanément vous ne luttez pas pour en finir avec le capitalisme et le colonialisme, vous vous rendez complice de ce pillage et de ses conséquences sociales pour les peuples qui auront été spoliés par l'exploitation impérialiste des richesses de leurs pays.

L'anticapitalisme, l'anti-impérialisme qui ne pose pas la question de la rupture avec le capitalisme et ses institutions est une supercherie politique.

---

La tentation était grande de passer en force.

- Baisser le seuil de la TVA pour les autoentrepreneurs : Éric Lombard annonce « suspendre » la mesure après un tollé - Le HuffPost 7 février 2025

Le ministre de l'Économie a annoncé sur « France 2 » la suspension de la mesure sur l'abaissement du seuil d'exemption de la TVA adopté dans le budget 2025. Le HuffPost 7 février 2025

Pendant qu'il y en a qui passent à la semaine de travail de 4 jours...

- Les salariés "sont à bout" : cinq syndicats appellent à une grève nationale illimitée chez Lidl - FranceInfo 7 février 2025

Le mouvement s'annonce d'une ampleur inédite. Les syndicats réclament une "revalorisation des salaires", une "amélioration des conditions de travail" et s'opposent aussi à un projet de généralisation de l'ouverture des magasins le dimanche.

"Trop c'est trop", résume Thierry Chantrenne, délégué CGT depuis 32 ans chez Lidl. Cinq organisations syndicales - la CFTC, la CGT, la CFDT, FO-FGTA et SNCDD CFE-CGC -, appellent à "une grève illimitée à partir du 7 février" chez Lidl France, car la colère gronde parmi les 46 000 salariés.

La direction veut leur imposer de travailler le dimanche matin dans l'ensemble des 1600 magasins dans un contexte social interne déjà très dégradé. "Nous avons beaucoup de personnes qui demandent à partir, de plusieurs manières, démissions, ruptures conventionnelles... Les gens n'en peuvent plus, ils sont à bout", expose le délégué CGT.

- "Chez nous, une caissière fait tout, comme le responsable de magasin, comme l'adjoint... On fait le ménage, on met en rayon, on passe les clients en caisse." Thierry Chantrenne, délégué CGT à franceinfo. FranceInfo 7 février 2025

J-C - Dans le secteur de la distribution, les travailleurs sont ouvertement traités comme des esclaves ou pris pour de la merde, parce que faiblement qualifiés, j'y ai aussi travaillé, une de mes soeurs à la retraite pendant des décennies comme caissière.

---

- Défaillances d'entreprises : les organisations patronales lancent l'alerte - Publicsenat.fr 6 février 2025

En tout état de cause, les secteurs les plus touchés par les défaillances restent la construction, le commerce et l'hôtellerie-restauration...

Le « modèle social français » en cause.

« On a un système de protection sociale qui ressort de 1946 à une époque où l'espérance de vie est de 60 ans, la retraite à 65 ans, on travaillait 45 heures par semaine, et on applique le même système quand l'espérance de vie est de 85 ans, que l'on commence à travailler à 25 ans au lieu de 14 et pour faire 35 heures par semaine. Il faut remettre ce système social sur la table en posant ce problème de temps de travail », a résumé Olivier Rietmann.

Du côté de la Banque de France, Emilie Quéma a tout de même rappelé en début d'audition que « l'investissement des entreprises rest[ait] pénalisé par la contrainte de débouchés, qui reste de loin la contrainte la plus importante. » Un rappel important à l'heure où le rapport Draghi pointe la faiblesse de la demande interne comme problème structurel de l'économie européenne. Publicsenat.fr 6 février 2025

J-C - Effectivement, la réalité de la crise du capitalisme est une "contrainte" incontournable, dit à leur manière, "la contrainte de débouchés (...) reste de loin la contrainte la plus importante », produire toujours plus de marchandises, c'est une chose, parvenir à les écouler en est une autre !

---

Comme quoi tout se tient pour peu qu'on y regarde de plus près.

Capitalisme : Stop ou encore ?

- Santé: une étude (dans la revue Nature) révèle une accumulation de microplastiques dans le cerveau - rfi.fr 5 février 2025

Les microplastiques sont partout : dans l'environnement, mais aussi dans nos corps. On en a déjà retrouvé dans le sang, la moelle osseuse, le lait maternel, et désormais, en quantités alarmantes dans le cerveau. Or, plus le temps passe, plus ils s'accumulent. Une étude publiée le 3 février 2025 vient de révéler qu'en huit ans, leur présence dans notre crâne a augmenté de 50 %.

Particulièrement volatils, les microplastiques sont issus de la dégradation de plastiques plus gros et se retrouvent partout : dans l'air, l'eau et la nourriture. Nous les respirons, les buvons, les mangeons et ils s'accumulent dans notre corps !

Les chercheurs estiment que cette augmentation reflète directement l'explosion de la production et de la consommation de plastiques dans le monde. Une pollution invisible qui, année après année, colonise nos organes. rfi.fr 5 février 2025

---

Etats-Unis : « Retour au plastique ! »... Trump va signer un décret contre les pailles en papier - 20 Minutes/AFP 7 février 2025

Donald Trump a annoncé vendredi sur son réseau social Truth qu'il allait signer un décret « mettant fin à la promotion ridicule des pailles en papier » par son prédécesseur Joe Biden, clamant : « Retour au plastique ». 20 Minutes/AFP 7 février 2025

---

France. Ils ne gouvernent plus qu'à l'aide du 49.3. et ne tiennent que grâce au RN et au NFP.

Ils n'ont plus les moyens de gouverner autrement, alors comment se fait-il qu'avec un régime aussi faible ils détiennent toujours le pouvoir ? Devinez.

- le Premier ministre a annoncé à la Tribune du Dimanche(Nouvelle fenêtre) qu'il engagera la responsabilité de son gouvernement sur le budget et le budget de la Sécurité sociale, en déclenchant l'article 49.3 de la Constitution.

- François Bayrou recourt à un deuxième 49.3 moins d'une heure après le premier - Le HuffPost 3 février 2025

Et pour cause...

- Les 500 plus grandes fortunes du pays, qui en 2017 possédaient « un peu plus de 20 % du patrimoine global du pays » en possèdent aujourd'hui 42 %, a-t-il argué en s'appuyant sur des chiffres de Challenges.

Les 500 premières fortunes professionnelles de France pèsent au total 1 170 milliards d'euros en 2023 selon le magazine Challenges. Vingt ans plus tôt, elles représentaient 124 milliards d'euros. Le patrimoine cumulé par les 500 plus gros propriétaires d'entreprises et leur famille entre 2003 et 2023 a été multiplié par 9,4 (+ 844 %). Une hausse qui dépasse de très loin l'inflation (les prix à la consommation ont augmenté de 39 % sur la période). Cette somme a connu une première progression entre 2003 et 2008, de 124 à 267 milliards d'euros. Les pertes des valeurs boursières de 2008 ont ensuite été vite effacées. L'emballlement s'est produit à partir de 2013. Le montant total des 500 plus grandes fortunes flirtait avec les 600 milliards d'euros en 2017. Il se situe à 1 200 milliards en 2023.

L'effet est encore plus saisissant sur la durée: en 2009, ce montant n'était que de 194 milliards, représentant 10% du PIB d'alors ; aujourd'hui c'est 45%!

Cette évolution peut être le résultat de performances économiques exceptionnelles des entreprises, de la hausse des cours des actions en Bourse pour celles qui sont cotées, mais aussi d'un processus de concentration par rachat d'autres sociétés. Elle traduit, comme pour le pétrole à la fin du XIXe siècle ou pour les mines quelques décennies auparavant, la reconstitution d'immenses empires économiques dirigés par un nombre réduit de personnes.

Pour 2024, le magazine estime leur fortune à 1 228 milliards d'euros. L'année n'est pas terminée, il n'est pas encore possible de comparer cette estimation au PIB de 2024. Si on refait le même calcul que le magazine Challenges en prenant le PIB de l'année précédente, alors les 500 plus riches possèdent l'équivalent de 44% du PIB.

"La France est aussi le pays champion d'Europe des dividendes versés. Sur 150 milliards à peu près de bénéfices du CAC40, vous avez la moitié versée en dividendes. Chaque année, on bat ces records", a aussi dénoncé le président de la Commission des finances de l'Assemblée. [inegalites.fr](http://inegalites.fr) et Challenge 5 juin 2024

---

France. Union nationale, ils collaborent tous à la rédaction des lois parce qu'ils partagent la même idéologie, ils représentent et défendent les mêmes intérêts.

- "C'est courageux": Darmanin "remercie" le Parti socialiste de ne pas voter la motion de censure - BFMTV 5 février 2025

- Le Sénat adopte la proposition de loi contre le narcotrafic à la quasi-unanimité (une voix contre) - BFMTV 4 février 2025

Les sénateurs ont donné leur feu vert au texte de leurs collègues Etienne Blanc (Les Républicains) et Jérôme Durain (Parti socialiste), qui a reçu un franc soutien du gouvernement représenté par les ministres de la Justice et de l'Intérieur, Gérald Darmanin et Bruno Retailleau. BFMTV 4 février 2025

L'Union nationale élargie à l'extrême droite, à l'exception de LFI.

- Gouvernement Bayrou : La menace d'une motion de censure s'éloigne du côté du RN - 20 Minutes avec AFP 4 février 2025

- Budget: la porte-parole du gouvernement "dit merci" au RN et au PS de ne pas avoir voté la censure - BFMTV 6 février 2025

Après ces encouragements, pourquoi ne pas poursuivre dans la lancée.

- François Bayrou déclenche un nouveau 49-3, après avoir échappé à deux motions de censure - Le HuffPost 6 février 2025

Dans la foulée le Premier ministre a engagé de nouveau, par l'article 49-3 de la Constitution, la responsabilité de son gouvernement - pour la troisième fois de la journée - sur la partie recettes du budget de la Sécurité sociale. Le HuffPost 6 février 2025

---

Quand la "sécurité nationale" justifie l'impérialisme et tous ses crimes.

- Etats-Unis. - "Le Venezuela est une question de sécurité nationale, et pas seulement d'absence de démocratie", a déclaré M. Rubio à la presse mercredi au Guatemala. AFP 7 février 2025

France. - Emmanuel Macron "a évoqué la nécessaire poursuite de la lutte contre le terrorisme, au bénéfice du peuple syrien comme de la sécurité de la nation française." BFMTV 6 février 2025

Le barbare Ahmad al-Chareh s'est entretenu avec Emmanuel Macron mercredi 5 février à l'Élysée.

Tous les coupeurs de tête de bénéficient pas de la même mansuétude de la part de Macron

- Emmanuel Macron décapité sur un tableau en Guadeloupe: le président porte plainte contre X - BFMTV 6 février 2025

Emmanuel Macron a porté plainte contre X la semaine dernière en Guadeloupe à la suite de l'exposition d'une œuvre le représentant avec la tête coupée. BFMTV 6 février 2025

---

Non, ce n'est pas une histoire à dormir debout !

- France : 350 000 personnes sont sans domicile - RT 5 févr. 2025

- Un rapport de la Fondation pour les logements des défavorisés, publié le 4 février, tire la sonnette d'alarme sur l'état du logement en France et sur la situation des sans-abris. Ces derniers, estimés à 350 000, ont vu leur nombre plus que doublé en douze ans.

Outre les 350 000 personnes sans domicile recensées, soit une augmentation de 6 % par rapport à l'année précédente, pas moins de 4,2 millions de personnes qui souffrent de mal-logement en France.

Une «baisse notable de l'accès au logement social» est par ailleurs dénoncée, avec la construction de 82 000 logements sociaux financée en 2024, et cela malgré une demande record de plus de 2,7 millions de ménages, en «progression constante».

Par ailleurs, 30 % des ménages déclarent avoir eu froid dans leur logement en 2024, contre 14 % en 2020. RT 5 févr. 2025

---